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Erzbischof  Lefebvre  betonte,  daß  wir  der  Vorsehung  folgen
sollen.  Wir  dürfen  weder  hudeln,  noch  sollten  wir  die
öffentliche  Aufmerksamkeit  suchen.  Haben  wir  Geduld.

https://stmarcelinitiative.org/undjetzt/?lang=de

